

Nombre del alumno:

Mauricio Solórzano Liévano

Nombre del docente:

Ivonne Hernández Zúñiga

Carrera:

Psicología

Trabajo:

Resumen

Desarrollo humano en México

El desarrollo humano es el conjunto de cambios que experimentan todos los seres humanos desde el momento de la concepción y hasta su muerte y se le denomina "desarrollo de ciclo de vida". El aspecto físico incluye el crecimiento del cuerpo y del cerebro, el desarrollo de las capacidades sensoriales y de las habilidades motrices y en general la salud del cuerpo. El aspecto cognoscitivo incluye la mayoría de los procesos psicológicos básicos y superiores (aprendizaje, memoria, atención, lenguaje, razonamiento, pensamiento y creatividad). El desarrollo humano es un proceso evolutivo que continúa durante la vida, las diversas corrientes han estudiado las etapas evolutivas del ser humano, así piaget, padre del cognitivismo, se centro en el desarrollo del pensamiento y como se daba paso del pensamiento concreto al abstracto. Después, Freud estudio las etapas del desarrollo de impulso vital.

TEORÍA PSICODINÀMICA O PSICOANALISTA

Teoría de principios del siglo XX que explica el desarrollo de impulsos y motivaciones inconscientes, según esta teoría y su principal impulsor, Freud, el desarrollo se producirá a través de una serie de estudios evolutivos y daría como resultado una determinada personalidad.

TEORIA DEL APRENDIZAJE

Esta teoría explica el desarrollo a través de los principios del aprendizaje, bien sea por mecanismos de condicionamiento clásico y operante, o por mecanismos de aprendizaje social, como imitación y moldeado. Así para Watson o skinner, el resultado del desarrollo dependerá de la historia de refuerzos y castigos que haya recibido un individuo.

TEORÍA COGNITIVA

Esta teoría parte de las cualidades únicas de cada individuo como explica al desarrollo humano. Desde esta perspectiva, el desarrollo avanza como resultado de la evolución de la capacidad de "pensar" del individuo.

TEORÍA HUMANISTA

Esta teoría parte de las cualidades únicas de cada individuo como explicación al desarrollo humano. Desde esta perspectiva cobran especial importancia las motivaciones intrínsecas del individuo, pues estas determinarán su conducta y su evolución.

TEORÍA EVOLUTIVA

Para los teóricos evolutivos, el desarrollo estará determinado por factores biológicos y genéticos heredados de nuestros antepasados. El periodo hace referencia a un temporal en el que (y solo en el mismo), pueden producirse la adquisición de ciertas destrezas, habilidades, conductas, capacidades, etc.